

TOP

CDU – Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg



Vorlage-Nr. **1252/2017** Mainz-Lerchenberg, den 3.9.2017

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Lerchenberg am 14.09.2017

Schließung der ÖPNV-Angebotslücke auf dem Lerchenberg zwischen 2 und 4 Uhr

Der Ortsbeirat Lerchenberg bittet die Stadt Mainz:

Entgegen den Ankündigungen zur Einführung der Mainzelbahn ist es für den Lerchenberg und seiner Bewohner zu einigen Verschlechterungen im ÖPNV-Angebot gekommen.

Ein besonders ärgerlicher Fall besteht durch den Wegfall der Nachtbusverbindung zwischen 3:00 und 4:00 Uhr.

Vor der Inbetriebnahme der Mainzelbahn gab es eine Linie 90-Verbindung, die mit einer verhältnismäßigen Wartezeit das Erreichen der ersten S-Bahn um kurz nach 4:00 Uhr am Mainzer Hauptbahnhof ermöglichte.

Jetzt ist die nur mit einer unverhältnismäßig langen Wartezeit und nur mit der Straßenbahn möglich. Diese Angebotslücke muß geschlossen werden. Gerade für die zunehmende Zahl von Bediensteten in und um den Flughafen Frankfurt, die bei entsprechender Schicht diese Verbindung benötigen.

Die Stadt Mainz führt Gespräche mit der MVG mit dem Ziel, umgehend eine Wiederaufnahme einer Busverbindung zwischen 3:00 Uhr 4:00 Uhr zu erreichen, die einen guten Anschluß an die erste S-Bahn nach Frankfurt ermöglicht.

Die Stadtverwaltung informiert den Ortsbeirat Lerchenberg über den Fortschritt des Anliegens in geeigneter – ggf. schriftlicher – Form.

Begründung:

Begründung erfolgt mündlich

Für die CDU- Fraktion
Markus Gillenberger